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* La classe de galbe de la tuile nécessite de choisir un closoir ventilé adapté avec la forme de celle-ci The Stretto tile is a large plain tile produce at
St Germer. Edilians Toiture est leader français des tuiles en terre cuite Caractéristiques techniques tuile STRETTO Huguenot. Our response to
architectural demands for better aesthetics with improved performance at low roof pitches and claddings. The Stretto beneficiate of the qualities of
the Beauvais clay, which gives it an exceptional tile is therefore a mix of aesthetism and quality. En effet, grâce à son format XXL et à ses
dimensions dex cm, elle permet la pose deàtuiles au m 2, ce qui garantit un gain de temps et de rentabilité Découvrez la tuile 3/4 PLATE
STRETTO d'EDILIANS Tuile doublis de faîtage et tuile d'égoût pour PLATE STRETTO Huguenot Réf(1) Mise en œuvre obligatoire avec ses
noquets, selon les conditions de pose préconisées sur la notice livrée avec le produit. Large format quick and Easy to implement. STRETTO is the
new large format plain tile. Perfect for new building! La tuile STRETTO Huguenot est tuile plate de grande dimension produite sur le site de St
Germer de Fly. Elle bénéficie des qualités exceptionnelles des argiles du Beauvaisis, ce qui lui confère une résistance exceptionnelle STRETTO is
the new large format plain tile. Des tests dans les laboratoires d‘EDILIANS mettent en avant des performances mécaniques hors normes A plain
tile resistant and economical. Formatx mm. Its XXL Tuile STRETTO Huguenot Tiles. All the reasons to give a new dimension to your projects La
tuile STRETTO Huguenot est tuile plate de grande dimension produite sur le site de St Germer de Fly. Elle bénéficie des qualités exceptionnelles
des argiles du Beauvaisis, ce qui lui confère une résistance exceptionnelle. Largeur utilemm. International Journal of Scientific & Engineering
Research ISSN ​ Alternative method for flexural ultimate limit Découvrez le Guide de pose pour la tuile Plate Stretto Huguenot en terre cuite plates.
Its XXL dimensions offer speed and ease of installation to enable a cost-effective clay plain tile solution. Large and efficient. PLAIN TILE
STRETTO Huguenot,5x Download the brochure. Low pitch Missing: pdf Tuile doublis de faîtage et tuile d'égoût pour PLATE STRETTO
Huguenot Réf(1) Mise en œuvre obligatoire avec ses noquets, selon les conditions de pose tuile strettovallée de chevreuseTuile plate de grande
dimension produite sur le site de St Germer de Fly. Elle bénéficie des qualités exceptionnelles des argiles du See Full PDF Download PDF.
Related Papers. Simple, élégante et efficace, la tuile Stretto est facile et rapide à poser. Poids unitaire,8 kg. Nombre de tuiles au mde,à,selon
Stretto caused the following document to be served via first-class mail on Florida International Medical Research at Ponce De Leon BlvdSte,,
Coral Gables, FL Une tuile plate très résistante. Our response to architectural demands for better aesthetics with improved performance at low
roof pitches and claddings.


